



MSC MARKTREDWITZ

MOTORSPORTCLUB MARKTREDWITZ e.V. IM ADAC



ADAC

Nordbayern e. V.

Pressebericht über die großen Erfolge unseres Jugendkartteams

Der MSC Marktredwitz gratuliert seinem erfolgreichen Jugendkart-Team sehr herzlich und ist stolz auf die hervorragenden Leistungen in der Jugendkart-Saison 2013.

Überfliegerin

Alina Fabian



Alina Fabian vom MSC Marktredwitz. Foto: Rosner

Die Fahrerin vom MSC Marktredwitz gewinnt im Regionalpokal die Damenklasse und die Gesamtwertung im Jugend-Kart-Slalom. Insgesamt beteiligen sich 25 Vereine.

Die Siegerehrung für die Motorsportler im Regionalpokal für Oberfranken stand am vergangenen Wochenende auf dem Programm. Zu dem hatte der MSC Tirschenreuth ins Kettelerhaus eingeladen. Nahezu 100 Pokale wurden an Fahrer aus der Region vergeben. Insgesamt 25 Vereine beteiligten sich an diesem Wettbewerb.

Im Jugend-Kart-Slalom siegte in der Klasse I Luis Sollfrank (MSC Wiesau) vor Vivian Weigert (MSC Scheßlitz) und Karla Rusan (MSC Markt-

redwitz). In der Klasse II hatte Alina Fabian (MSC Marktredwitz), die mit 134 Punkten auch die Gesamtwertung und die Damenklasse souverän für sich entschied, die Nase vorn. Zweiter wurde Timo Buchholz (MSC Marktredwitz) vor Dennis Feulner (MSC Bayreuth). In der Klasse III dominierte Philip Mayr (MSC Bayreuth) vor Paul Kißwetter (MSC Marktredwitz) und Patrick Seiler (1. AC Bamberg).

Der „Dominator“ in der Klasse IV war Lukas Brosch (MSC Wiesau), der vor Max Möller (RTC Bad Berneck) und Dean Fabian (MSC Marktredwitz) gewann. In der Klasse V gab es einen Waldershofer Doppelsieg; Florian Fach-

tan siegte vor seinem Vereinskameraden Kevin Fischer. Dritter wurde Miguel Merkmann (AMC Sonnefeld). Die Mannschaftswertung ging an dem MSC Marktredwitz.

Im Automobilschlalom setzte sich Jörg Weigert (MSC Scheßlitz) knapp vor Tobias Altmann (AC Hof) und Thomas Scharl (MSC Fichtelberg) durch. In der Damenwertung hatte Inge Scherzer (MSC Pegnitz) die Nase vorne. Regionalpokal-Sieger im Rally-Sport wurde Max Schmid (MSC Tirschenreuth), vor Christina Döring und Thilo Wagner (beide MSC Fränkische Schweiz). Vierter wurde der Mitterteicher Heinz Neumeier (MSC Wiesau).

Sieger bei den Orientierungsfahrern wurde Frank Morgenstern (AMC Naila), während im Cross-Slalom Rudolf Hornfeck (AMC Naila) die Nase vorne hatte. In beiden Disziplinen sicherten sich die Nailaer auch die Mannschaftswertung. Konrad Rosner